

Reportan incremento casos de zika en Costa Rica



San José, 3 nov (RHC) Registraron 18 nuevos contagios de zika en Costa Rica durante esta última semana, cifra que eleva a 1375 los casos confirmados en lo que va de año.

Sin embargo, según el reporte divulgado por el Ministerio de Salud, las cifras comprobadas en las dos semanas más recientes evidencian una considerable disminución en el total de nuevos casos en comparación con meses anteriores.

En lo referido a la transmisión de chikungunya, el Ministerio de Salud situó en 3084 los casos verificados hasta el momento. Reportan 61 más que en la semana anterior y respecto al dengue, el incremento fue de 371 nuevos contagios en todo el país.

Mientras el Ministerio de Salud instó a fortalecer las campañas de concientización y las medidas para evitar una mayor propagación del virus del Zika en Bolivia, tras reportar el nacimiento de tres bebés con microcefalia en el departamento de Santa Cruz.

En conferencia de prensa, el jefe nacional de Epidemiología, Rodolfo Rocabado, señaló que la prevención de esa enfermedad es tarea de todos los ciudadanos y pidió incrementar los esfuerzos para eliminar los criaderos de mosquitos *Aedes aegypti*.

Además, recomendó a las mujeres embarazadas no viajar a regiones donde fueron registradas personas contagiadas.

El primer caso de microcefalia fue detectado el 20 de septiembre en la localidad de Portachuelo, el segundo el 28 del mismo mes en la capital cruceña y el tercero el 14 de octubre en El Torno, precisó Servicio Departamental de Salud (Sedes).

La directora interina de esa entidad, Aida Aguilera, informó que en lo que va de año se contabilizaron 127 afectados por el zika, de los cuales 57 son embarazadas.

El virus causa fiebres no muy elevadas, conjuntivitis, dolores musculares y cefaleas, entre otros síntomas.

Hace unos meses la Organización Mundial de la Salud lo declaró una emergencia luego de que fuera asociado a microcefalia en recién nacidos.

Se trata de una malformación en la que el bebé nace con una cabeza pequeña o deja de crecer después del parto, lo cual provoca convulsiones, discapacidades físicas y de aprendizaje.

De acuerdo con el jefe de epidemiología del Sedes, Roberto Tórrez, en Brasil ya se reportaron mil 600 casos de microcefalia y en Colombia otros 600.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/110949-reportan-incremento-casos-de-zika-en-costa-rica>



Radio Habana Cuba